

Kantonal- und Landesteilmatch Berner Schiesssportverband

Hohe Resultate erzielt

Bei schwülem und heissen Sommerwetter aber sehr guten Schiessbedingungen absolvierten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Programme mit zum Teil sehr hohen Resultaten in der Schiessanlage Guntelsey in Thun. Die leicht rückläufigen Teilnehmerzahlen in einzelnen Disziplinen der Gewehr- und Pistolenschützinnen- und Schützen sind auf das gleichzeitig stattfindende 200 Jahr Jubiläum des SSV zurück zu führen. Da die Schiessanlässe über Jahre im Voraus reserviert werden, ist eine kurzfristige Verschiebung unmöglich. Dieser Anlass ermöglicht den Schützinnen und Schützen ein zusätzliches Training vor den Schweizermeisterschaften. Die ersten drei Gruppen sowie die ersten drei Einzelschützen pro Kategorie erhalten eine Medaille.

Organisiert wurde der Anlass durch das Ressort Match, Abteilung Leistungssport BSSV. Fritz Rohrbach, Ressortleiter Match Gewehr 300 im Berner Schiesssportverband führte durch den Anlass. Alfred Hostetter stand das erste Mal als Pistolenchef im Einsatz. Er übernahm das Amt von Toni Laube. Ein gebührender Dank geht an die zahlreichen Helferinnen und Helfer für ihren unermüdlichen Einsatz im Rechnungsbüro und im Schiessbetrieb. Ohne sie könnte ein solcher Anlass nicht durchgeführt werden. Bei den Schützinnen und Schützen herrschte Disziplin, Fairness und Kameradschaft während des hochstehenden Wettkampfes.